

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 253  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 6. September 1933.

## Benennung einer Wohnhausanlage nach dem verstorbenen Bezirksvorsteher Grassinger.

In seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen auf Antrag des Gemeinderates Reismann den Beschluss gefasst, die städtische Wohnhausanlage an der Stutterheimstrasse in Fünfhaus zur bleibenden Erinnerung an den verstorbenen Alt-Bezirksvorsteher von Fünfhaus Johann Grassinger "Grassinger-Hof" zu benennen.

An der äusseren Schauseite der Wohnhausanlage wird die Aufschrift "Grassinger-Hof" angebracht werden. Die Erläuterungstafel im Inneren des Hauses wird folgenden Text tragen: "Johann Grassinger (1869 - 1932), Bezirksvorsteher von Fünfhaus".

.....

## Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien.

An der Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien beginnen in den nächsten Wochen mehrmonatige und kurzfristige Lehrgänge und Kurse, und zwar an den Schulen in Mariahilf, Brückengasse 3, und auf der Landstrasse, Petrusgasse 10. Von den Kursen wird eine zehnmonatige Haushaltungsschule mit Öffentlichkeitsrecht, die Ausbildung in allen Zweigen der Hauswirtschaft vermittelt, hervorgehoben; das Aufnahmealter ist vierzehn Jahre. Ausserdem wird eine zwölfmonatige Fachschule für Grossküchenbetrieb geführt; das Aufnahmealter ist sechzehn Jahre. In den nächsten Wochen beginnen auch dreimonatige Vormittags- und Abendkurse für Kochen, einfache und feine Küche, und dreimonatige Kurse für Weissnähen und Flicker und für Kleidermachen. Ausserdem beginnen Mitte September kurzfristige Nachmittags- und Abendkurse für Servieren, Bäckerei und Vorspeisen und Einsieden. Für Hausgehilfinnen werden Koch- und Nähkurse geführt.

Die Einschreibungen für alle diese Kurse und Lehrgänge finden vom 11. September an in der Schulleitung statt. Prospekte werden auf Wunsch von der Schulleitung übermittelt; Fernsprecher B 25-4-19.

.....